

## 活動内容報告書

	<b>団体名</b>	<b>NPO法人パンキャンジャパン沖縄支部</b>		
直 近 3 か 月 の 活 動 報 告	2024年 11月 9・10日	全国で行われているがん患者支援チャリティイベント「リレー・フォー・ライブ」ジャパン沖縄へ膵臓がん患者・家族の相談場所としてブースを設置し参加した。当日の参加費およびポスター等の情報配布物の印刷代を寄付金より使用した。当団体ブースへ患者様・ご家族が約30名来場された。		
	2024年 11月 21日	世界膵臓がんデーであるこの日に、琉球新報社と那覇市立病院をパープル（膵臓がんのカラー）にライトアップし膵臓がんを知っていただく啓発活動を行った。翌日の琉球新報に記事を掲載していただいた。ライトアップ代を寄付金より使用させていただいた。		
	2025年 1月 11日	患者サロンを開催し、患者・家族7名が参加した。スタッフは3名で運営した。会場費（カフェを貸し切り）と飲食費を寄付金で使用させていただいた。		



**コメント**

前回の報告が遅れてしまったため、今回の報告では2024年度10月～1月のものとさせていただきます。患者サロンの開催が今回の報告では1月の開催のみとなっております。2025年度10月に市民公開講座を予定しており、寄付金をそちらで多く使わせていただく予定です。また患者サロンは、5月10日、7月、9月に開催予定であり、本年度は膵がん教室ラジオも新規で開始していく予定です。サンシャインゆいま～様からの寄付金にはいつも助けられており、患者様・ご家族様からも感謝の言葉をいただいております。今年度は活動を一般市民の方にも伸ばし、膵臓がんの早期発見に向けての啓発活動にも力を入れていく所存です。今後とも私たち団体へのご支援・ご鞭撻のほどどうぞ宜しくお願い申し上げます。